0



Entrevista al Diputado Federal del PRI, Jericó Abramo Masso, con representantes de medios de comunicación



Ciudad de México, 17 de febrero de 2025

- -PREGUNTA- Discúlpeme, cambiarle el tema, a mí me gustaría saber su punto de vista. El día de hoy vino Omar García Harfuch, se entrevistó con el Coordinador de Morena para hablar sobre las iniciativas de ley en materia de seguridad.
- ¿Usted las encuentra acorde, respetando el marco de derechos de los mexicanos?
- -DIP. JERICÓ ABRAMO.- Mire, yo me falta analizarlas aún, no las he analizado a profundidad, yo lo que le puedo decir es que lo que todos los mexicanos buscamos es que México recupere la paz y la tranquilidad. Y cuando las iniciativas de ley están buscando que así se logre, pues claro que siempre vamos a construir.

PERIÓDICO PÁGINA FECHA

0



18/02/2025

LEGISLATIVO

SECCIÓN



Pero tiene que ser con el acuerdo de todos los grupos parlamentarios, sentándose a la mesa del diálogo. Vuelvo a insistir, si queremos unidad nacional, la unidad nacional se construye con vocación, disciplina, democracia, orden y buscar el Estado de Derecho.

Y hoy casi el 65 por ciento del territorio nacional, el 65 por ciento del territorio nacional, vemos estados como Sonora, Oaxaca, Michoacán, Colima, Guerrero, estados que ya no se puede transitar después de X horarios en las carreteras del país.

La carretera 57, que es la columna vertebral de nuestro país y que antes era una de las carreteras más seguras para transitar a cualquier hora, hoy hay asaltos a cualquier hora, hoy hay extorsiones, hoy te roban el vehículo, roban las cargas, y sí se puede disminuir la violencia cuando hay inteligencia, hay voluntad, hay estrategia.

Hay estados que tienen buenos resultados en seguridad, ahí está Yucatán, ahí está Coahuila, hay otros estados del país que presentan buenos números en materia de seguridad, pero son los menos.

Porque hay estados como Coahuila que sí lo lograron pasar en los últimos 10 años a ser el segundo estado o el tercer estado más seguro del país, el primero más seguro de México, Yucatán que es el primero, porque hay estrategia, se invierte en inteligencia, se depura a las policías municipales, estatales, se le paga bien a los elementos de seguridad, se instala inteligencia, hay coordinación con las Fuerzas Armadas, la Marina, la Armada de México, la Guardia Nacional, la Fiscalía General de la República y las locales, pero cuando te estás dedicando a politizar la seguridad, no hay acuerdo para la paz.

La seguridad no es un tema que se debe politizar, la seguridad es un tema que se debe garantizar. Yo siempre le he dicho, aquí está nuestra mano amiga para construir una agenda común, donde todas las fuerzas políticas de México dejemos a un lado la víscera, dejemos en otro lado la ideología y nos pongamos de acuerdo por una sola cosa, porque los mexicanos recuperemos la paz, el anhelo de vivir en un México sin violencia, en que nuestras niñas y niños no estén amenazados por el crimen, ni el narco, ni las drogas, eso es lo que queremos

Claro que tenemos una relación importantísima a nivel internacional y binacional con Estados Unidos y Canadá, y que tenemos que cuidarla, porque si no cuidamos nuestro tratado comercial, el 84 por ciento de las exportaciones de nuestro país dependen de lo que le vendemos a Estados Unidos y Canadá, tenemos que hacer lo que nos toca, respetando nuestra soberanía nacional, con todo el acuerdo de inteligencia y legislación nacional, para poder cumplir a ser un país seguro y ser un país donde respetemos totalmente los derechos humanos, donde construyamos acuerdos de paz regionales, pero también donde podamos ver resultados mes con mes, porque el tiempo se va.

- -PREGUNTA- Pareciera que en estas iniciativas que manda la presidencia, como que reviven a lo que sería el CISEN en la época anterior, porque hablan del sistema de inteligencia e investigación, donde el titular de la Secretaría podría hacerse de datos, no solamente de dependencias del gobierno, de los estados, de la federación.
- -DIP. JERICÓ ABRAMO.- Yo creo que ya hay leyes suficientes para poder primero combatir a la delincuencia, tenemos leyes de primera, tenemos inteligencia de toda y militar, inteligencia de los órganos de seguridad, yo vuelvo a insistir, la seguridad es cosa seria, y no debe politizarse, creo que el Secretario de Seguridad Ciudadana del país Omar García es un hombre que entiende el tema de seguridad, es un hombre preparado, es un hombre que cuando fue jefe de seguridad aquí en la Ciudad de México hizo un buen trabajo.

PERIÓDICO PÁGINA FECHA

0



18/02/2025

LEGISLATIVO

SECCIÓN



Bueno, si no se le dan los elementos materiales económicos de estrategia y coordinación que requiere un secretario a nivel nacional y con coordinaciones regionales, pues es difícil ver resultados en corto plazo, a ver, ¿por qué hay estados como Yucatán y Coahuila que sí pudieron?, yo les pregunto a ustedes, les regreso la pregunta,.

Porque todos nos pusimos a trabajar, todos se hizo, cada quien hizo lo que le tocaba hacer, estado, municipios y federación, no estábamos tirándonos la paletita si aquel es del PAN, si aquel es de Morena, si aquel es del PRI, es gobernante todo aquel que llegue y dice protesto, desde que dices protesto ya estás para gobernar para todas y para todos, ya no estás para decir.

- -PREGUNTA- ¿no rechazarían estas?
- -DIP. JERICO ABRAMO.- Yo tengo que analizar a profundidad la reforma, no la he visto en lo individual.
- -PREGUNTA- ¿Requerirían que viniera el secretario?
- -DIP. JERICÓ ABRAMO.- Yo creo que tiene que venir a explicarla a los legisladores, tiene que venir a decirnos qué opina, qué piensa, qué alcances va a tener, nosotros qué revisar con nuestros jurídicos, si violenta algún derecho humano, si pone en riesgo la integridad de las personas, si pone en riesgo otras cosas.

De no ser así y es algo que pueda caminar para recuperar la paz y la tranquilidad, para poner a los delincuentes las rejas y a los ciudadanos volver a las calles, bueno, pues podría ser algo que pudiéramos caminar, pero si es algo, si es más de lo mismo, pues no, no, no, no la he analizado, la voy a analizar hoy mismo.

- -PREGUNTA- ¿Usted ve algo positivo que Omar García Harfuch, la dependencia en sí, pueda tener acceso a los datos biométricos y a datos personales?
- -DIP. JERICÓ ABRAMO.- Hay países del mundo, hay países del mundo donde eso ya se hace.
- -PREGUNTA- Aquí en México, con lo que usted mismo está diciendo.
- -DIP. JERICÓ ABRAMO.- El tema es que no se politicen, el tema es que no se usen para fines políticos o persecuciones o cacerías de brujas, sino que se utilice realmente para construir la paz y combatir a los criminales más peligrosos de este país, que ellos ya saben quiénes son, que con inteligencia, estrategia, fuerza y respetando la ley, yo le aseguro que el Estado mexicano, coordinado con los gobiernos de los estados, los 2 mil 400 municipios de nuestro país.

¿Usted cree que el crimen tiene más dinero que el gobierno mexicano?, yo le puedo asegurar que no. ¿Usted cree que el crimen, las células del crimen en Michoacán pueden tener más recursos que el Estado Michoacán, coordinado con la Federación y los Municipios?, no, discúlpeme, pero no.

Lo que se necesita es que todas las alcaldesas y alcaldes de este país y todas las gobernadoras y gobernadores de este país se sienten a la mesa con la Presidenta de la República, con el Secretario de Seguridad Pública, con la Armada de México, con el Ejército Mexicano, con la Fiscalía General de la República, con una representación del Poder Judicial y en esas mesas de coordinación y seguridad que deberían de ser cada semana, ver cómo bajamos la violencia en Chiapas, en Guerrero.

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN

0



18/02/2025

LEGISLATIVO



¿Usted cree que no saben cómo se puede resolver la paz en Guerrero?, pero si tú tienes gobiernos de los estados que ven por otro lado, o tienes gobiernos de municipales que tienen dinero y no le quieren entrar, cuando más que hay gobiernos de este tamaño, municipales, que tienen presupuestos de 40 millones al año para un municipio de 60 mil habitantes, ¿cómo quiere que le haga la alcaldesa con cinco policías para combatir a un jefe de la droga?.

No, ahí se trabaja con inteligencia y ahí se le mandan guarniciones federales, estatales, para recuperar municipios que están tomados por la delincuencia, sí se puede cuando hay voluntad.

Yo quiero, y lo digo y lo he dicho desde que inició la doctora Claudia Sheinbaum, que le vaya bien a la presidenta de la República. Yo quiero que el secretario de Seguridad sea exitoso en el ejercicio de su gestión como secretario, pero yo vuelvo a insistir, sentémonos a la mesa, Gobierno Federal, los 32 gobernadoras y gobernadores y todas las alcaldesas y alcaldes de México, y ahora sí digamos, a ver, alcalde de Tulancingo, ¿qué te falta? ¿Alcalde de Metepec? ¿Qué tienes? ¿Alcalde de Tuxtepec?, ¿Qué le falta?, ¿Alcalde de Jiménez?, ¿Usted qué necesita?

Y ahora sí en esa gran agenda nacional pongamos los compromisos a ver gobernadora y gobernador del partido que seas. ¿A usted qué va a hacer?, ¿Y en cuánto tiempo? y respete la ley, y métale dinero, y en vez de gastarse el dinero en otras cosas gásteselo en recuperar la paz y la tranquilidad, en recuperar el tejido social.

Sí, hay un gran esfuerzo que las y los diputados y que el gobierno de la República y los mexicanos pagamos de nuestros impuestos que es fortalecer los programas sociales. Yo los voté a favor en la Constitución para que se entregue el apoyo al adulto mayor y a los jóvenes.

Ya estamos desde ahí reconstruyendo el tejido social, ¿y quién está haciendo algo por meter a los violentos a la cárcel?, porque esos ahí están, ahí están armados hasta los dientes, y venden droga, y ahí andan asaltando, y poniendo en jaque y secuestrando gente.

Esa gente es sobre la que el Estado mexicano tiene que trabajar con estrategia, inteligencia, presupuesto, y con todo el peso de la ley para que dejen de estar azorando a los mexicanos, ¿es posible?, si, aquí está nuestra mano amiga, siempre, aquí estamos para servir a México sin ideología, siempre.

Aquí estamos para construir una mejor agenda pública en la materia de seguridad, permanente, pero no politicemos la seguridad y que no sea cacería de brujas, que sirva para agarrar a los delincuentes, a los peligrosos, a los asesinos, a los que vende drogas, a los secuestradores. Esos son los que queremos atrás de las rejas primero que nada.

Texto y Foto: Grupo Parlamentario del PRI en la Cámara de Diputados

https://www.tallapolitica.com.mx/entrevista-al-diputado-federal-del-pri-jerico-abramo-masso-con-representantes-de-medios-de-comunicacion/